

## TRASCENDIÓ

**Que** muchos senadores se llaman a “sorpresa” por algunos temas que se discuten en el pleno de último momento, como la ampliación por dos años del periodo del presidente de la Corte, **Arturo Zaldívar**, pero durante las sesiones a distancia se observa a varios de la mayoría, aliados y oposición, distraídos, cuidando hijos, conduciendo autos y atendiendo asuntos personales con teléfono en mano. Por cierto, el coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**, dijo que platicará con su homólogo en Diputados, **Ignacio Mier**, para ver si es necesario modificar el artículo transitorio de la discordia.

**Que** desde la oposición se preguntan, a propósito de la propuesta de **Jesús Seade** como nuevo representante diplomático en China, si ya renunció a la nacionalidad libanesa, que aseguran tiene aunque nació aquí, debido a que el artículo 20 de la Ley del Servicio Exterior Mexicano establece que para ser embajador o cónsul general se requiere ser mexicano por nacimiento y no tener otra nacionalidad, y añade: “A los que otro Estado considere sus nacionales, deberán presentar el certificado de nacionalidad mexicana y el documento de renuncia de la otra”.

**Que** en otro caso de papelitos en regla, en el PAN de Morelos se preguntan cómo le hizo el candidato de la coalición PES, Morena y Nueva Alianza a la alcaldía de Cuernavaca, **Jorge Argüelles Victore-ro**, para acreditar que es originario de Chamilpa y que ahí radica desde hace 10 años, cuando nadie lo conoce en el lugar, que puede ser lo de menos, pero hay otro detalle: hace cuatro años presentó un documento en el que decía vivir en Jojutla, en el cuarto Distrito por el cual hoy es diputado. ■

